



## En la Plenaria de Morena en San Lázaro hacen un llamado a la unidad

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- Morena en la Cámara de Diputados realizó su Cuarta Reunión Plenaria que se convirtió en la pasarela de las llamadas 'corcholatas' presidenciales, una fiesta en la que hubo porras y hasta mariachi. El coordinador de la banca morenista, Ignacio Mier, llamó a la unidad y pidió evitar el 'aplusómetro', así como manifestaciones de apoyo a los presidenciables. Pese a las recomendaciones de su líder parlamentario, diputados recibieron y acompañaron con aplausos la participación de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, que secundó el mensaje de unidad y remarcó que nadie estaba por encima de la 4T. El diputado petista Gerardo Fernández Noroña sostuvo que él ganará la candidatura presidencial.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AltQ%5FZlhVnNX6EM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212639&parId=75F18D3264FEE48F%212596&o=OneUp>